

MINISTRE. Jeudi soir, Olivier Carré est arrivé avec un peu de retard au conseil métropolitain. Et pour cause, il avait rendez-vous dans l'après-midi avec la ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, Frédérique Vidal. Le président de la Métropole, accompagné d'autres élus du territoire - François Bonneau, Stéphanie Rist et Jean-Pierre Sueur - a parlé enseignement de la médecine. Cette formation manque cruellement dans le Loiret, touché de plein fouet par la désertification médicale. Parmi les pistes évoquées : une meilleure coopération entre le CHRO et le CHU de Tours et la possibilité que la première année de médecine, la PACES, puisse se faire à Orléans. Les élus n'ont pas obtenu de réponse concrète mais ont reçu l'écoute attentive de la ministre. ■